

COMUNICADO DE PRENSA
NÚM. 19

México, D. F., A 17 de agosto de 2016.

**PROMOVERÁN SCT Y CMIC LA CAPACITACIÓN DE TRABAJADORES
PARA EL NUEVO AEROPUERTO INTERNACIONAL
DE LA CIUDAD DE MÉXICO**

- Privilegian a pobladores de municipios aledaños al nuevo aeropuerto.
- Destaca la subsecretaria Yuriria Mascott el alcance social del proyecto.
- Se planea contribuir con el óptimo desarrollo de la sociedad: F. Patiño
- La CMIC dará seguimiento al convenio: G. Arballo.

En presencia de los alcaldes de Atenco, señor Andrés Ruiz, y de Texcoco, doctor Higinio Martínez, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), a través del Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México (GACM), y la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), firmaron un convenio general de colaboración para promover la educación, la capacitación y la certificación de profesionales en materia de construcción, así como una mejor oferta de empleos.

El convenio prevé capacitar y certificar a trabajadores de los municipios aledaños a la zona del nuevo aeropuerto, crear una bolsa de trabajo y coordinar a empresas afiliadas a la CMIC para que éstas empleen a personal certificado que habite en esas localidades.

También planea facilitar becas para que habitantes de la región cursen diplomados, licenciaturas o maestrías; apoyos para asistir al Instituto Tecnológico de la Construcción y actualizaciones para trabajadores de GACM y del NAICM en materia de supervisión de obras.

Incluye asimismo un rubro sobre responsabilidad social, a través de la Fundación de la Industria de la Construcción, para que las empresas que estén certificadas por la CMIC y resulten ganadoras de las licitaciones, contribuyan al desarrollo social de la región.

Al asistir como testigo de honor a la firma del documento, la subsecretaria de Transporte, licenciada Yuriria Mascott, subrayó la participación de los alcaldes atenguense y texcocano, cuya presencia demuestra, dijo, su gran sensibilidad, visión de futuro y decidido compromiso con el bienestar de sus respectivas comunidades.

La licenciada Mascott, quien llevó al acto la representación del titular de la SCT, licenciado Gerardo Ruíz Esparza, señaló que más allá de su finalidad como palanca de la conectividad y el desarrollo económico del país, el NAICM es un proyecto eminentemente social.

COMUNICADO DE PRENSA
NÚM. 19

“Se trata de incidir positivamente en la calidad de vida de las personas que viven en la zona, y uno de los factores que puede llevarnos a mejorar esa calidad es la obtención de empleos más especializados y mejor pagados”, subrayó.

En la ceremonia protocolaria, el presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, licenciado Gustavo Arballo, señaló que para la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción es de gran relevancia la firma de este Convenio de Colaboración con GACM pues abre el camino para impulsar la participación de las empresas mexicanas en este gran proyecto que es el Nuevo Aeropuerto.

Nuestra Cámara pone a disposición su experiencia de 64 años así como las mejores prácticas internacionales para el cumplimiento de las metas del NAICM. Así como contribuir a la transparencia con nuestro Observatorio de la Industria de la Construcción.

Nuestro interés con este proyecto es total y para ello creamos una estructura específica dentro de la CMIC que dará atención a todo lo relacionado con los temas vinculados y estar pendiente del cumplimiento del Convenio.

En su oportunidad, Federico Patiño, Director General del GACM, subrayó que el convenio entre GACM y CMIC permitirá concretar uno de los fines del NAICM: contribuir con el desarrollo de la zona de influencia del nuevo aeropuerto, de manera particular los habitantes de los municipios mexiquenses de Atenco y de Texcoco.

De acuerdo con los términos del documento, el gremio de la construcción brindará asesoría técnica especializada a todas las personas que colaboran de distintas formas en la construcción del Nuevo Aeropuerto.

Otro aspecto fundamental es el desarrollo empresarial que facilitará este convenio por medio de capacitación a empresas mexicanas en certificación LEED y BIM (Building Information Modeling) y en esquemas de financiamiento a las PyMES especializadas en construcción, con lo cual GACM incorpora elementos innovadores en materia constructiva que permitirán consolidar no solamente al NAICM como una mega obra de vanguardia sino a toda la industria mexicana que participe en este proyecto.

De esta manera se garantiza que en la construcción del NAICM participen trabajadores calificados y que los habitantes de la zona de influencia del NAICM tengan mejores opciones de desarrollo personal y profesional.

-o0o-